



Regierungsratsbeschluss vom 10. Mai 2022

Swisslos-Fonds-Beitrag: Türkisch islamischer Sozial- und Kulturverein Basel;
Erneuerung der Infrastruktur von Küche und Aufenthaltsraum

P220581

1. Der Regierungsrat bewilligt dem türkisch-islamischen Sozial- und Kulturverein Basel für die Erneuerung der Infrastruktur von Küche und Aufenthaltsraum per Juli 2022 einen Beitrag aus dem Swisslos-Fonds in Höhe von Fr. 25'000.

Begründung

Der Regierungsrat hat dem türkisch-islamischen Sozial- und Kulturverein an die Infrastruktur von Küche und Aufenthaltsraum aus dem Swisslos-Fonds einen Unterstützungsbeitrag in Höhe von 25'000 Franken bewilligt. Am Leimgrubenweg betreibt der Verein im Erdgeschoss unter der Moschee einen Begegnungsraum, dessen Infrastruktur per Ende Juli 2022 erneuert wird. Der Raum ist von Montag bis Sonntag von 11 bis 22 Uhr für alle kostenfrei zugänglich und bietet regelmässig auch vor Ort gekochte Mahlzeiten an. Hier leistet der Verein mit viel ehrenamtlicher Tätigkeit wichtige Kultur- und Integrationsarbeit für die türkisch-stämmige Basler Bevölkerung, aber auch für Menschen aus der Nachbarschaft und den nahen Asylunterkünften.

